

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo según san Mateo 8,5-11

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



5 Al entrar Jesús en Cafarnaún se le acercó un oficial romano, 6 que le suplicaba: «¡Señor, mi servidor está acostado en casa con parálisis y terribles sufrimientos!». 7 Jesús le dijo: «Voy a sanarlo». 8 Pero el oficial le respondió: «¡Señor, no soy digno de que entres en mi casa, pero solo di una palabra y él sanará! 9 Pues yo, que soy subordinado, tengo soldados a mis órdenes, si digo a uno: “Ve”, el va; y a otro va; y a otro: “Ven”, y este viene y a mi

servidor: “Haz esto”, y él lo hace». 10 Jesús se asombró al escucharlo y dijo a los que lo seguían: «Les aseguro que no he encontrado a nadie en Israel con una fe tan grande.

11 Por eso les digo que muchos vendrán de oriente y de occidente y se sentarán a la mesa con Abrahán, Isaac y Jacob en el Reino de los cielos.

Palabra del Señor

”Espero en el Señor, lo espero con toda mi alma; estoy a la espera de su palabra”. (Sal 130,5)



El segundo relato de milagro del evangelio de Mateo trae a colación un tema complejo, pues tiene como beneficiario a un pagano que suplica por la salud de su servidor, en una parte del evangelio que habla de los milagros de Jesús en Israel. Por un lado queda en evidencia cómo el que no es judío respeta la primacía de Israel, pueblo elegido, en el marco de la historia de la salvación, pero, por otro, también se muestra que esta salvación se abre más allá de las fronteras de Israel.

La fe del oficial romano o centurión es modelo a seguir, ya que representa la respuesta adecuada a todo milagro, haciendo posible la aceptación de la Buena Noticia por parte de todos, judíos y paganos.

Además, el relato pone de manifiesto la autoridad del Mesías, quien, como Señor, conduce a su comunidad, compuesta por miembros de diversa procedencia.

**PARA MEDITAR, ORAR, CONTEMPLAR
Y VIVIR LA PALABRA DE DIOS...**

- 1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?*
- 2. Según las palabras de Jesús, ¿cómo es la fe del oficial romano en relación a la fe de Israel?*
- 3. ¿De qué manera concreta podemos crecer y madurar en la fe personal y comunitaria en este tiempo de Adviento?*
- 4. Hagamos un momento de silencio para acoger y gustar la Palabra en el corazón... Demos gracias a Dios por su Palabra... nos dejamos conducir por ella en la cotidianidad de la vida...*

